
 Verbale del Tavolo di Negoziazione Permanente
Lunedì 06 Febbraio 2023

La riunione ha luogo presso la Residenza Comunale nella Sala Consiliare rispettando gli
elementi di sicurezza previsti dal protocollo Covid 19.
Alle ore 20.30 inizia l’incontro del Tavolo.

Risultano presenti i Sig.ri: Bigi, Cavani, Stefani, Vicini, Grandi, Caselli, Corona
On line: Sola
Assessore alla Democrazia e Partecipazione: Smeraldi
Servizio Democrazia e Partecipazione: Quartieri E.
Assenti giustificati: Tonelli, Succi, Plessi, Massa, Zanasi 

Svolge la funzione di verbalizzante Caselli 

Punti all’ordine del giorno:

1. Programmazione attività 2023 del Tavolo di Negoziazione Permanente;
2. Costituzione del comitato di garanzia locale per il progetto di Bilancio 
Partecipativo 2023;
3. Aggiornamenti sul progetto di scelta partecipata;
4. Approvazione verbale TDNP lunedì 12 Dicembre 2022;
5. Varie ed eventuali

Inizia quindi il confronto sul primo tema: 

1. Programmazione attività 2023 del Tavolo di Negoziazione Permanente

Caselli:  introduce  l’incontro  aggiornando  i  membri  assenti  negli  incontri  precedenti,
riguardo  alla  discussione  sulla  programmazione  delle  attività  del  Tavolo  per  l’anno  in
corso. 
Quartieri durante l’incontro precedente aveva comunicato che le risorse del Comune nei
prossimi anni saranno limitate e abbiamo quindi riflettuto se fosse meglio concentrarci su
attività che richiedono finanziamenti da parte del Comune e la disponibilità di un certo
numero di volontari, come la giornata della democrazia e la parola al cittadino, oppure se
concentrarci su attività che richiedono finanziamenti minimi da parte del Comune, come la
promozione della conoscenza degli strumenti di partecipazione attiva e gli incontri con le
scuole.
Sola comunica ai membri del Tavolo che ha partecipato ad una conferenza on line che si è
tenuta a Parigi, in cui si parlava di possibili attivazioni di sistemi collaborativi per un futuro
sostenibile e durante l’incontro Sola ha parlato dell'esperienza vignolese. Il suo intervento
è  stato  ritenuto  interessante  e  le  hanno  chiesto  la  disponibilità  a  partecipare  ad
un'intervista mirata, da effettuarsi  indicativamente nel  periodo primaverile.  Il  tema sarà
oggetto del  prossimo incontro  del  tavolo di  negoziazione,  in quanto è stato chiesto  ai
membri del Tavolo di partecipare all’intervista
Smeraldi: comunica che per il nuovo bilancio partecipato avrebbero pensato anche ad un
voto su richiesta dei proponenti in determinate zone della città.
Stefani:  la giornata della democrazia e la parola al cittadino sono due strumenti molto
importanti  quindi è necessario continuare a farli con cadenze più lunghe di due o tre anni
e non farli sparire.



Vicini: è necessario portare a termine i progetti in essere.
Cavani: anche per lui adesso è importante terminare tutto ciò che è già in essere.
Dopo il giro di pareri dei membri del Tavolo si decide di:

- Lavorare sulla promozione degli strumenti di partecipazione attiva, utilizzando ciò
che  abbiamo  a  disposizione  come  il  video  e  le  locandine  già  stampate,
pubblicizzandole durante gli incontri di quartiere per il nuovo bilancio partecipativo.

- Partiremo con  l'avviso Pubblico per la ricerca di nuovi componenti del  Tavolo di
Negoziazione Permanente e sono tutti d’accordo per procedere

- Venerdì 10 febbraio alle 18,30 partirà ufficialmente il nuovo bilancio partecipativo
con  il  primo  incontro  on  line,  gli  incontri  di  quartiere  partiranno  a  marzo  e
coinvolgeranno anche gli istituti superiori Levi e Spallanzani

- Partecipare all’intervista di cui ci ha parlato Sola

2.  Costituzione  del  comitato  di  garanzia  locale  per  il  progetto  di  Bilancio
Partecipativo  2023:
Durante l’incontro viene deciso che i membri del Comitato di Garanzia saranno Caselli e
poi viene chiesta la disponibilità a Massa, Tonelli e Sola.

3. Aggiornamenti sul progetto di scelta partecipata:

Quartieri  aggiorna i  membri  del  Tavolo  riguardo al  progetto  di  scelta  partecipata:  il  18
gennaio si  è svolta l’assemblea plenaria conclusiva del  percorso con la discussione e
l’approvazione delle raccomandazioni finali  che sono poi state protocollate in Comune.
Precedentemente  si  è  svolto  l’incontro  tecnico  tra  il  comitato  promotore  ed  i  tecnici
comunali. Ora il Comune deve valutare la fattibilità delle proposte presentate.
Vicini:  i  progetti  presentati  prevedono  un  grande  cambiamento  del  centro  storico,
probabilmente non sarà tutto fattibile.
Smeraldi: per questa esperienza va evidenziato il fatto che il percorso è stato portato a
termine, nonostante la partecipazione non sia stata così ampia e il percorso ha comunque
messo in moto tante idee e grazie a questo percorso ci saranno dei cambiamenti.

4. Approvazione verbale della riunione del TDNP del 12/12/22
Il verbale è stato approvato all'unanimità.

Esaurita la trattazione degli argomenti all’ordine del giorno, alle ore 22.00, viene dichiarata
chiusa la riunione e si propone che il nuovo incontro abbia luogo lunedì 6 marzo 2023,
ore 20.15


